



WRANN SPA

Preisliste ab 2025

ÖFFNUNGSZEITEN:

Behandlungen 9:00-19:00 Uhr, Pool: 8:00-22:00 Uhr, Sauna: 16:00-20:00 Uhr (Schlechtwetter früher)
Seesauna jederzeit auf Anfrage bis 18:00 Uhr

TERMINVEREINBARUNG:

Wegen der hohen Nachfrage empfehlen wir Ihnen, Ihre Spa-Termine bereits vor Anreise zu buchen.
Sie erreichen uns telefonisch unter der Nummer +43 4274 2770. Gerne nehmen wir Ihre Reservierung auch persönlich im Spa oder an der Hotelrezeption entgegen und beraten Sie kompetent bei der Wahl Ihres Programms.

STORNIERUNG: Bei Stornierung ab 6 Stunden vor Ihrem Termin stellen wir die gebuchte Behandlung in Rechnung.

SPA-ETIKETTE:

Der Spa-Bereich dient all unseren Gästen als Erholungs- und Ruhezone. Bitte schalten Sie Ihre Mobiltelefone lautlos und verzichten Sie auf Alkoholgenuss. Beachten Sie das generelle Rauchverbot im gesamten Spa-Bereich.
Wir empfehlen Ihnen, die in Ihrem Zimmer aufliegenden Bademäntel und Badeslipper zu benutzen.

OPENING HOURS:

Treatments 9:00-19:00, Pool: 8:00-22:00, Sauna: 16:00-20:00 (earlier in case of bad weather),
Lake sauna available on request until 6:00 pm

APPOINTMENTS:

Due to high demand, we recommend booking your spa appointments before your arrival.
You can reach us by phone at +43 4274 2770. We would also be happy to take your reservation in person at the spa or at the hotel reception and provide expert advice on choosing your program.

CANCELLATION: If you cancel 6 hours or more before your appointment, we will charge you for the booked treatment.

SPA ETIQUETTE:

The spa area serves as a relaxation and rest area for all our guests. Please switch your mobile phones to silent mode and refrain from consuming alcohol. Please note that smoking is generally prohibited throughout the entire spa area.
We recommend that you use the bathrobes and slippers provided in your room.

Das Spa Team freut sich auf Ihren Besuch! The spa team is looking forward to your visit!

GESICHTSBEHANDLUNGEN

Aus jahrzehntelanger Erfahrung und fundierter Forschungsarbeit sind Gesichts- und Körperpflegeprodukte hervorgegangen, die perfekt auf Ihre Bedürfnisse abgestimmt sind – exklusiv und wirkungsvoll.

Wir haben für jeden Hautzustand das passende Behandlungsprogramm.

Wählen Sie aus den nachfolgenden Gesichtsbehandlungen – wir beraten Sie gerne.

RITUEL MILLE SUBLIME JEUNESSE

Mehr als nur eine Behandlung, vereint dieses wahre sensorische Erlebnis, entspannende Bewegungen mit modernsten Anti-Aging-Technologien für Momente unendlicher Auszeit. Am Ende des Rituals ist die Haut perfektioniert und enthüllt eine neue Jugendlichkeit. ca. 90 Verwöhnminuten € 170

LA METHODE MILLE

Faltenreduktion, Regeneration und Straffung auf höchstem Niveau. Mit Peeling, Massage, zwei Spezialmasken sowie einer Ampulle mit weißem Trüffel, verkapseltem 24-karätigem Gold und Zellaktivator. ca. 90 Verwöhnminuten € 148

MASQUE MODELLANT

Selbst erwärmende Mineralienmaske, individuell abgestimmte Wirkstoffe werden tief in die Haut eingeschleust. ca. 90 Verwöhnminuten € 135

MEN RELAX - Nur für IHN

Optimale Entspannungsbehandlung für die Männerhaut. Beinhaltet eine Gesichtsbehandlung mit Peeling, Tiefenreinigung, Gesichts- und Kopfmassage, Maske und Abschlusspflege.

ca. 60 Verwöhnminuten € 95

inkl. Massage der Hände ca. 90 Verwöhnminuten € 135

MARIA GALLAND
PARIS

GESICHTSBEHANDLUNGEN

BASIC-Gesichtsbehandlung

Diese Behandlung beinhaltet Abreinigung, Peeling mit Dampf, Tiefenreinigung und individuelle Maske (ohne Gesichtsmassage). ca. 60 Verwöhnminuten € 99

PREMIUM-Gesichtsbehandlung

Diese Behandlung beinhaltet die Leistungen der Basic-Gesichtsbehandlung inklusive Augenbrauenkorrektur sowie einer entspannenden Gesichts- und Dekoltéemassage. Lassen Sie sich mit den Produkten von Maria Galland verwöhnen, jede Behandlung wird individuell auf Sie abgestimmt.

ca. 90 Verwöhnminuten € 140

SEEHOTEL EUROPA YOUNG

Für unsere jungen Gäste (bis 18 Jahre). Basic-Gesichtsbehandlung speziell auf die Bedürfnisse der jungen Haut abgestimmt. Beinhaltet Peeling, Tiefenreinigung, spezielle Maske und Abschlusspflege.

ca. 50 Verwöhnminuten € 88

SEEHOTEL EUROPA BEAUTY EXTRAS | Solo oder zur Gesichtsbehandlung buchbar:

Wimpern färben € 25

Augenbrauen färben € 25

Augenbrauen fassonieren € 20

entspannende Gesichtsmassage ca. 20 min € 48

PARAFFINBAD

Ein Paraffinbad sorgt wie ein schützender Film mit therapeutischer Wärme dafür, dass die Pflegestoffe tief in die Haut eindringen und diese zart pflegen können.

HÄNDE ca. 15 Verwöhnminuten inkl. Massage € 22

FÜSSE ca. 15 Verwöhnminuten inkl. Massage € 25

Unser Tipp: Kombinieren Sie Maniküre oder Pediküre mit einem Paraffinbad!

MANIKÜRE & PEDIKÜRE mit Produkten von OPI

OPI SIGNATURE MANIKÜRE

Bei der OPI Signature Maniküre werden Sie mit den wesentlichen OPI Peeling- und Feuchtigkeitsprodukten, kombiniert mit einer entspannenden Massage, verwöhnt. Nach diesem Service werden Sie das Hautgefühl Ihrer Hände lieben. ca. 50 Verwöhnminuten € 55, OPI-Lack: € 10

OPI EXPRESS MANIKÜRE

Auch wenn Sie in Eile sind, werden Sie einen Moment zu schätzen wissen, in dem Sie sich entspannen und erholen können. Eine Behandlung mit den essentiellen OPI Produkten und Techniken. ca. 35 Verwöhnminuten € 45

OPI SIGNATURE PEDIKÜRE

Die OPI Signature-Pediküre beinhaltet die wesentlichen OPI Produkte, um die schwielenigen Füße aufzuweichen, zu peelen, zu glätten und ihnen Feuchtigkeit zu spenden. ca. 50 Verwöhnminuten € 62

OPI FEET RELAX

Ein entspannendes OPI Fußbad mit anschließender Massage, Maske und Creme - ohne Fußpflege. ca. 35 Verwöhnminuten € 49

OPI SEMIPERMANENTE MANIKÜRE UND PEDIKÜRE

OPI Semipermanent-Treatments vereinen perfekte Farbergebnisse mit langanhaltender Pflege - ausgehärtet unter UV-Licht.

SEMIPERMANENTE MANIKÜRE € 75

SEMIPERMANENTE PEDIKÜRE € 62

NAGELREPARATUR (PRO NAGEL) € 10

KÖRPERBEHANDLUNGEN

Die nachfolgenden Körperpeelings fördern die Entgiftung und Entschlackung, entfernen abgestorbene Hautzellen und lassen dadurch Pflegestoffe besser eindringen. Ihre Haut fühlt sich glatt und seidig an, der Körper wird in der Sonne ebenmäßig braun. Eine perfekte Kombination mit einer anschließenden Ganzkörpermassage.

MEERSALZ-KÖRPERPEELING

Erfrischendes Ganzkörperpeeling mit warmem Öl, Aromaduft und Meersalz. ca. 30 Verwöhnminuten € 52

HONIG-KÖRPERPEELING

Hydratisierendes Ganzkörperpeeling mit warmem Öl, Honig und braunem Zucker. ca. 30 Verwöhnminuten € 52

KÖRPERBEHANDLUNG MARIA GALLAND

Zu Beginn erfolgt ein reinigendes Peeling-Mousse, nach anschließender Dusche werden auf die Problemzonen wie zum Beispiel Bauch, Beine und Hüften spezielle Body Shaping Gele, eine festigende Büsten-Emulsion und eine modellierende reichhaltige Körpercreme eingearbeitet. ca. 60 Verwöhnminuten € 115

KÖRPERMODELLAGE

Eine spezielle Körperpackung aus Alginat und Muschelkalk für Bauch, Beine und den Po. Durch die Wahl der zusätzlichen Wirkstoffextrakte, wie Schachtelhalm, Efeu, Echinacea und Koffein, bestimmen Sie die Behandlung der Problemzonen: Straffen oder Entschlacken. Der Effekt kann durch die Nachbehandlung mit den effektiven Körperprodukten von Maria Galland erhalten und verbessert werden. ca. 70 Verwöhnminuten € 135

D-TOX PEAU NEUVE CORPS

Eine Ganzkörperbehandlung mit D-tox-Effekt durch ein Salzpeeling und eine natürliche Meeres-Schlammpackung. Für eine nachhaltige Wirkung wird Ihre Haut mit einer Abschlusspflege verwöhnt.
ca. 50 Verwöhnminuten € 90, mit wohltuender Massage ca. 75 Verwöhnminuten € 135

SPA-DEPILATION mittels Warmwachs (Zeit je nach Aufwand und Zone)

Oberlippe/Kinn: je € 15

Beine bis zum Knie: € 35

Bikinizone/Achseln: je € 25

Beine komplett: € 45

Rücken: € 55

Gesicht: € 25

MASSAGEANGEBOT

KLASSISCHE TEILMASSAGE

Für den Nacken, Rücken oder bei beanspruchten Beinen, die Muskulatur wird gelockert und Verspannungen werden gelöst. ca. 25 Verwöhnminuten € 58

KLASSISCHE GANZKÖRPERMASSAGE

Die Blutzirkulation des ganzen Körpers wird gefördert und somit auch der Abtransport von Schlackenstoffen. Mit Hilfe der Massagegriffe werden Verspannungen in der Muskulatur der Arme, Beine und vom Rücken ausgeglichen und gelöst. ca. 50 Verwöhnminuten € 85 | ca. 85 Verwöhnminuten € 130

ENTSPANNUNGSMASSAGE

Wohltuende Entspannungsbehandlung für Arme, Beine, Rücken, Bauch (auf Wunsch auch Gesicht & Dekolleté) mit angewärmtem Öl und einem Aromaduft Ihrer Wahl: ca. 50 Verwöhnminuten € 88

KOPF-SPEZIALMASSAGE

Es werden Nacken und Schulterbereich sowie die Shiatsu Punkte im Gesicht behandelt. Zum Abschluss fördert die Kopfmassage die Tiefenentspannung. Zu empfehlen auch bei Stresssituationen & Migräne. ca. 25 Verwöhnminuten € 55

RÜCKEN INTENSIVBEHANDLUNG

Gönnen Sie Ihrem Rücken gezielte Erholung: Verspannungen werden effektiv gelöst und die Muskulatur tiefgehend gelockert. Im Anschluss rundet eine wärmende Packung die Behandlung ab – für ein rundum entspanntes Gefühl. ca. 25 Verwöhnminuten Massage, anschließend ca. 15 Entspannungsminuten mit einer Packung Ihrer Wahl € 87

RELAX-FUSS-BEINMASSAGE

Entspannende und wohltuende Massage, fördert auch die Durchblutung: ca. 25 min. € 55

FUSS-REFLEXZONEN-MASSAGE

Die Durchblutung wird angeregt, der Stressabbau gefördert und die Selbstheilungskräfte aktiviert. ca. 25 min. € 55

BEIN-LYMPHDRAINAGE

Die medizinische Massage wirkt entstauend, entspannt die Muskeln und lindert Schmerzen. ca. 25 min. € 62

SPA PACKAGES

MASSAGE-DUETT

Kombination von Relax-Fußmassage und Kopf-Spezialmassage. ca. 50 Verwöhnminuten € 85

HOT STONE MASSAGE

Sie werden mit warmem Öl und erwärmten Lavasteinen massiert. Das anschließende Auflegen der Steine auf die Energiezentren ist beruhigend, ausgleichend für Körper und Seele. Diese Massage aktiviert den Lymphfluss und den Gewebestoffwechsel und ist besonders hilfreich bei Kopfschmerzen und Muskelkater. ca. 60 Verwöhnminuten € 105

ONLY FOR HER

ca. 230 Verwöhnminuten € 265

- > Gesichtsbehandlung, ca. 90 min
- > OPI Signature Maniküre 60 min
- > Ganzkörperpeeling mit erwärmten Öl und Honig und braunem Zucker, ca. 30 min
- > Klassische Ganzkörpermassage, ca. 50 min

SEEHOTEL EUROPA LUXUS

ca. 240 Verwöhnminuten € 299

- > Rituel Mille Sublime Jeunesse - unsere kostbarste Behandlung mit luxuriösen Texturen und Wirkstoffen ca. 90 min
- > OPI Signature Maniküre 60 min
- > Ganzkörperpeeling mit Honig und warmem Öl, ca. 30 min
- > Ganzkörper Aromaölmassage, ca. 60 min

FRISEUR

DAMEN

WASCHEN MIT KOPFMASSAGE, FÖHNEN, STYLEN INKL. PRODUKTE

KURZ | MITTEL | LANGHAAR € 38 | 45 | 55

WASCHEN MIT KOPFMASSAGE, SCHNEIDEN, FÖHNEN, STYLEN INKL. PRODUKTE

KURZ | MITTEL | LANGHAAR € 72 | 77 | 82

FARBE

ANSATZ FÄRBEN / AUFHELLEN AB € 60

ANSATZ & LÄNGEN FÄRBEN AB € 80

TÖNUNG AB € 50

STRÄHNEN AIRTOUCH TECHNIK

MITTEL | LANG AB € 95 | 120

STRÄHNEN BALAYAGE

MITTEL | LANG AB € 95 | 120

STRÄHNEN KLASSISCHE TECHNIK

KURZ | MITTEL | LANG AB € 73 | 95 | 120

EXTRAS

GLÄTTEN ODER LOCKEN AB € 15

INTENSIVPFLEGE (DETOX & AUFBAU)

KURZ | MITTEL | LANG € 20 | 25 | 30

INTENSIVPFLEGEKUR OLAPLEX

KURZ | MITTEL | LANG € 20 | 25 | 30

OLAPLEX (IN DER FARBE) € 15

EXTRAS

HOCHSTECK- ODER FLECHTFRISUR € 45

MAKE-UP € 45

AUGENBRAUEN FORMEN € 20

AUGENBRAUEN ODER WIMPERN FÄRBEN € 25

HERREN

SCHNEIDEN OHNE WASCHEN € 38

SCHNEIDEN, WASCHEN MIT
KOPFMASSAGE, FÖHNEN, STYLEN € 45

MASCHINENHAARSCHNITT € 28

BART UND SCHNURRBART RASIEREN € 20

KINDER BIS 7 JAHRE

HAARSCHNITT OHNE WASCHEN € 25

KINDER VON 7 BIS 14 JAHRE

MÄDCHEN

HAARSCHNITT OHNE WASCHEN € 33

HAARSCHNITT MIT WASCHEN & FÖHNEN € 48

JUNGS

HAARSCHNITT OHNE WASCHEN € 33

HAARSCHNITT MIT WASCHEN & FÖHNEN € 40



WRANN

SPA

Price list from 2025

FACIAL TREATMENTS

Decades of experience and in-depth research have resulted in facial and body care products that are perfectly tailored to your needs – exclusive and effective. We have the right treatment program for every skin condition. Choose from the following facial treatments – we're happy to advise you.

RITUEL MILLE SUBLIME JEUNESSE

More than just a treatment, this true sensory experience combines relaxing movements with cutting-edge anti-aging technologies for moments of infinite relaxation. At the end of the ritual, the skin is perfected and reveals a renewed youthfulness. Approx. 90 minutes €170

LA METHODE MILLE

Wrinkle reduction, regeneration, and firming at the highest level. Includes peeling, massage, two special masks, and an ampoule with white truffle, encapsulated 24-carat gold, and cell activator. Approx. 90 minutes €148

MASQUE MODELLANT

Self-heating mineral mask, individually tailored active ingredients are absorbed deep into the skin.
Approx. 90 minutes € 135

MEN RELAX - Only for HIM

Optimal relaxation treatment for men's skin. Includes a facial with exfoliation, deep cleansing, facial and scalp massage, mask, and finishing treatment.

approx. 60 minutes € 95

including hand massage approx. 90 minutes € 135

MARIA GALLAND
PARIS

FACIAL TREATMENTS

BASIC facial treatment

This treatment includes cleansing, steam exfoliation, deep cleansing, and a customized mask (without facial massage).
Approx. 60 minutes € 99

PREMIUM facial treatment

This treatment includes the services of the basic facial, including eyebrow shaping and a relaxing facial and décolleté massage. Pamper yourself with Maria Galland products; each treatment is individually tailored to you.
approx. 90 minutes € 140

SEEHOTEL EUROPA YOUNG

For our young guests (up to 18 years old). A basic facial treatment specifically tailored to the needs of young skin. Includes peeling, deep cleansing, a special mask, and finishing treatment.
approx. 50 minutes € 88

SEEHOTEL EUROPA BEAUTY EXTRAS | Bookable alone or with a facial treatment:

Eyelash tinting € 25

Eyebrow tinting € 25

Eyebrow shaping € 20

Relaxing facial massage approx. 20 min € 48

PARAFFIN BATH

A paraffin bath acts like a protective film with therapeutic warmth, allowing the nourishing ingredients to get deep into the skin and gently care for it.

HANDS approx. 15 minutes including massage € 22

FEET approx. 15 minutes including massage € 25

Our tip: Combine a manicure or pedicure with a paraffin bath!

MANICURE & PEDICURE with products from OPI

OPI SIGNATURE MANICURE

With the OPI Signature Manicure, you'll be pampered with essential OPI exfoliating and moisturizing products, combined with a relaxing massage. You'll love the way your hands feel after this service.

Approx. 50 minutes € 55, OPI polish: € 10

OPI EXPRESS MANICURE

Even if you're in a hurry, you'll appreciate a moment to relax and unwind.

A treatment using essential OPI products and techniques. Approx. 35 minutes € 45

OPI SIGNATURE PEDICURE

The OPI Signature Pedicure includes essential OPI products to soften, exfoliate, smooth, and moisturize feet.

Approx. 50 minutes € 62.

OPI FEET RELAX

A relaxing OPI foot bath followed by a massage, mask, and cream - no pedicure included.

Approx. 35 minutes € 49

OPI SEMI-PERMANENT MANICURE AND PEDICURE

OPI semi-permanent treatments combine perfect color results with long-lasting care - cured under UV light.

SEMI-PERMANENT MANICURE € 75

SEMI-PERMANENT PEDICURE € 62

NAIL REPAIR (PER NAIL) € 10

BODY TREATMENTS

Our selection of body scrubs gently stimulate detoxification, sweep away dead skin cells, and prepare the skin to fully absorb nourishing ingredients. The result is beautifully smooth, silky skin and a perfectly even, sun-kissed glow. For the ultimate indulgence, pair your treatment with a relaxing full-body massage.

SEA SALT BODY SCRUB

Refreshing full-body scrub with warm oil, aromatic fragrance, and sea salt. Approx. 30 minutes € 52

HONEY BODY SCRUB

Hydrating full-body scrub with warm oil, honey, and brown sugar. Approx. 30 minutes € 52

BODY TREATMENT MARIA GALLAND

The treatment begins with a cleansing exfoliating mousse. Following a shower, special body shaping gels, a firming bust emulsion, and a rich, sculpting body cream are applied to problem areas such as the stomach, legs, and hips.

Approx. 60 minutes € 115

BODY MODELING

A special body wrap made of alginate and shell lime for the stomach, legs, and buttocks. By choosing the additional active ingredient extracts, such as horsetail, ivy, echinacea, and caffeine, you determine the treatment for the problem areas: firming or detoxifying. The effect can be maintained and enhanced with a follow-up treatment with effective Maria Galland body products. Approx. 70 minutes € 135

D-TOX NEW SKIN BODY

A full-body treatment with Detox effect using a salt scrub and a natural sea mud pack.

For a lasting effect, your skin is pampered with a final care treatment.

approx. 50 minutes € 90, with soothing massage approx. 75 minutes € 135

SPA DEPILATION using warm wax (time depends on the effort and zone)

Upper lip/chin: € 15

legs up to the knee: € 35

Bikini area/armpits: € 25 each

Full legs: € 45

Back: € 55

Face: € 25

MASSAGE OFFER

CLASSIC PARTIAL MASSAGE

For neck, back or legs, the musculature system will be relaxed and the tension released. Approx. 25 minutes € 58

CLASSIC FULL BODY MASSAGE

The blood circulation throughout the body is promoted and thus also the removal of waste products.

With the help of massage techniques, tension in the muscles of the arms, legs, and back is balanced and released.

Approx. 50 minutes of pampering €85 | Approx. 85 minutes € 130

RELAXATION MASSAGE

Soothing relaxation treatment for arms, legs, back, stomach (on request also face & décolleté) with warmed oil and an aromatic fragrance of your choice. Approx. 50 minutes € 88

SPECIAL HEAD MASSAGE

The neck and shoulder area, as well as the Shiatsu points on the face, are treated. Finally, a head massage promotes deep relaxation. Also recommended for stressful situations and migraines. Approx. 25 minutes € 55

BACK INTENSE TREATMENT

Treat your back to targeted relaxation: Tensions are effectively relieved and muscles are deeply relaxed. A warming pack completes the treatment – for a completely relaxed feeling.

Approx. 25 minutes of massage, followed by 15 minutes of relaxation with a pack of your choice € 87

RELAX FOOT LEG MASSAGE

Relaxing and soothing massage, also promotes blood circulation. Approx. 25 min. € 55

FUSS-REFLEXZONEN-MASSAGE

It stimulates circulation, promotes stress reduction, and activates the body's self-healing powers. Approx. 25 min. € 55

LEG LYMPHATIC DRAINAGE

This medical massage decongests, relaxes muscles, and relieves pain. Approx. 25 min. € 62

SPA PACKAGES

MASSAGE DUET

Combination of relaxing foot massage and special head massage. Approx. 50 minutes € 85

HOT STONE MASSAGE

You will be massaged with warmed oil and heated lava stones. The placement of the stones on the energy centers has a calming and balancing effect on body and soul. This massage activates lymphatic flow and tissue metabolism and is especially helpful for headaches and sore muscles. Approx. 60 minutes € 105

ONLY FOR HER

Approx. 230 minutes of pampering € 265

- > Facial treatment, approx. 90 min
- > OPI Signature Manicure 60 min
- > Full body scrub with warmed oil, honey, and brown sugar, approx. 30 min
- > Classic full body massage, approx. 50 min

SEEHOTEL EUROPA LUXURY

Approx. 240 minutes of pampering € 299

- > Rituel Mille Sublime Jeunesse - our most precious treatment with luxurious textures and active ingredients, approx. 90 min
- > OPI Signature Manicure, 60 min
- > Full-body scrub with honey and warm oil, approx. 30 min
- > Full-body aromatherapy massage, approx. 60 min

HAIRDRESSER

LADIES

WASHING WITH HEAD MASSAGE, BLOW-DRYING, STYLING INCLUDING PRODUCTS

SHORT | MEDIUM | LONG HAIR € 38 | 45 | 55

WASHING WITH HEAD MASSAGE, CUTTING, BLOW- DRYING, STYLING INCL. PRODUCTS

SHORT | MEDIUM | LONG HAIR € 72 | 77 | 82

COLOR

ROOT COLORING, LIGHTENING FROM € 60

ROOT & LENGTH COLORING FROM € 80

HAIR TONER FROM € 50

HIGHLIGHTS AIRTOUCH TECHNIQUE

MEDIUM | LONG FROM € 95 | 120

HIGHLIGHTS BALAYAGE

MEDIUM | LONG FROM € 95 | 120

HIGHLIGHTS CLASSIC TECHNIQUE

SHORT | MEDIUM | LONG FROM € 73 | 95 | 120

EXTRAS

STRAIGHTEN OR CURL FROM € 15

INTENSIVE CARE (DETOX & REBUILDING)

SHORT | MEDIUM | LONG € 20 | 25 | 30

INTENSIVE CARE TREATMENT OLAPLEX

SHORT | MEDIUM | LONG € 20 | 25 | 30

EXTRAS

OLAPLEX (IN COLOR) € 15

UPDO OR BRAIDED HAIRSTYLE € 45

MAKEUP € 45

EYEBROW SHAPING € 20

EYEBROW OR EYELASH TINTING € 25

MEN

CUTTING WITHOUT WASHING € 38

CUTTING, WASHING WITH HEAD MASSAGE,
BLOW-DRYING, STYLING € 45

MACHINE HAIRCUT € 28

SHAVING BEARD AND MUSTACHE € 20

KIDS UP TO 7 YEARS

HAIRCUT WITHOUT WASHING € 25

KIDS FROM 7 TO 14 YEARS

GIRLS

HAIRCUT WITHOUT WASHING € 33

HAIRCUT WITH WASHING & BLOW-DRYING € 48

BOYS

HAIRCUT WITHOUT WASHING € 33

HAIRCUT WITH WASHING & BLOW-DRYING € 40

★★★★S RESORT
SEEHOTEL
EUROPA

LEBENSLUST AM WÖRTHERSEE

★★★★S
HOTEL
BERGKRISTALL

PLACE TO BE IN OBERLECH AM ARLBERG

★★★★
HOTEL
POST

BELLA VITA IN VELDEN

www.wrann.at